

Jean-Pierre Sueur est intervenu en séance publique au Sénat dans le débat sur la justice dans les Outre-mer. Il a centré son intervention sur la surpopulation carcérale dans certaines prisons où les conditions de détention sont indignes. Il a demandé – comme il l'avait fait antérieurement pour les prisons de métropole – qu'une régulation soit mise en place conformément aux préconisations des États généraux de la justice. Il a rappelé l'importance, dans cette perspective, de développer les peines alternatives à la détention. Le ministre chargé des Outre-mer, Jean-François Carenco, lui a répondu.

>> [Lire le compte-rendu des débats](#)

>> [Voir la vidéo](#)